



DATENSCHUTZRICHTLINIE / PRIVACY POLICY

ZULETZT AKTUALISIERT AM 16. JUNI 2023 / LATEST UPDATE 16. JUNE 2023

DEUTSCHE FASSUNG

ENGLISH VERSION

Whistleblower Partners GmbH ist eine 100% Tochtergesellschaft der dänischen Whistleblower Partners ApS.

Whistleblower Partners GmbH is a subsidiary of Whistleblower Partners ApS.

Whistleblower Partners ApS hat diese Datenschutzrichtlinie für die Verarbeitung personenbezogener Daten im Rahmen des Whistleblower-Programms erstellt, welche das Unternehmen anderen Unternehmen, Vereinen, Verbänden, Behörden usw. (im Folgenden als "Kunden" bezeichnet) anbietet.

Whistleblower Partners ApS has prepared this Privacy Policy on the processing of personal data that occurs in the whistleblower scheme that the company provides to companies, associations, authorities, etc., (hereinafter referred to as "customers").

Wenn wir eine Lizenz und ein Screening für Kunden in einem kombinierten Paket anbieten, sind wir ein unabhängiger für die Datenverarbeitung Verantwortlicher und müssen daher die Informationspflicht gemäß Artikel 13 und 14 der Allgemeinen Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) gegenüber der in einer Meldung genannten Personen (siehe Abschnitt A) und den Personen, die eine Meldung einreichen (siehe Abschnitt B), erfüllen.

When we provide a license and screening for customers in a combined package, we are an independent data controller and must therefore fulfil the obligation to inform, as specified in articles 13 and 14 of the General Data Protection Regulation (GDPR), the persons mentioned in a report (see section A) and the persons who submit a report (see section B).

Datenverantwortlicher und Kontaktinformationen:

Data controller and contact information:

Whistleblower Partners ApS
CVR: 43615661
Kultorvet 11 4,
DK - 1175 København K

Whistleblower Partners ApS
CVR: 43615661
Kultorvet 11 4,
DK - 1175 København K

Wenn Sie Fragen zur Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten haben, können Sie sich an unser Datenschutzteam wenden:

If you have questions about the processing of your personal data, you can contact our privacy team:

E-Mail: privacy@whistleblowerpartners.com

E-mail: privacy@whistleblowerpartners.com



**DATEN ZU PERSONEN, DIE IN EINEM BERICHT
ERWÄHNT WERDEN**

ZWECK

Der Zweck der Verarbeitung personenbezogener Daten über Personen, die in einer Meldung genannt werden, ist die Entgegennahme und Bearbeitung von Meldungen, die über das Hinweisgebersystem eingehen, und die Beratung des Kunden über die Bearbeitung einer Meldung.

KATEGORIEN VON PERSONENBEZOGENEN DATEN

Die Einreichung und Entgegennahme einer Meldung kann die Verarbeitung allgemeiner personenbezogener Daten, besonderer Kategorien personenbezogener Daten (sensibler personenbezogener Daten), Strafregisterdaten und Daten über die Versicherungsnummer nach sich ziehen.

Allgemeine personenbezogene Daten können den Namen einer Person und Kontaktinformationen (z. B. E-Mail, Telefonnummer), Adressinformationen sowie Informationen über die Faktoren oder Umstände, die zur Einreichung der Meldung geführt haben, umfassen.

Eine Meldung kann auch Informationen über Rechtsverstöße, sensible personenbezogene Daten (z. B. Informationen über sexuelle Beziehungen) oder Daten über Versicherungsnummern enthalten.

**DATA PROCESSING PERSONS MENTIONED IN A
REPORT**

PURPOSE

The purpose of processing personal data about persons mentioned in a report is to receive and process reports received via the whistleblower scheme and to advise the customer on how to process a report.

CATEGORIES OF PERSONAL DATA

The submission and receipt of a report may entail the processing of general personal data, special categories of personal data (sensitive personal data), criminal record data and data about civil registration numbers.

General personal data may include a person's name and contact information (e.g., e-mail, telephone number), contact information, as well as information about the factors or circumstances that resulted in the submission of the report.

A report can also include information about legal offences, sensitive personal data (e.g., information about sexual relationships) or data about civil registration numbers.



WOHER BEKOMMEN WIR DIE INFORMATIONEN?

Von Mitarbeitern und in einigen Fällen von anderen Personen, die berechtigt sind, Meldungen im Rahmen des Whistleblower-Systems einzureichen.

WHERE DO WE GET THE INFORMATION FROM?

Employees and, in some cases, others who are eligible to submit reports under the whistleblower scheme.

RECHTSGRUNDLAGE FÜR DIE VERARBEITUNG

Unsere Verarbeitung personenbezogener Daten, die im Rahmen des Hinweisgebersystems gemeldet werden, basiert auf der folgenden Rechtsgrundlage:

- Die Verarbeitung gewöhnlicher personenbezogener Daten, die unter Artikel 6 der DSGVO fallen, basiert auf Artikel 6 Absatz 1 Buchstabe f der DSGVO, da wir als Anbieter eines Lizenz- und Screening-Dienstes ein rechtmäßiges und legitimes Interesse daran haben, Meldungen im Namen des Kunden zu erhalten und zu verarbeiten.
- Die Verarbeitung gewöhnlicher personenbezogener Daten, die unter Artikel 6 der DSGVO fallen, basiert auch auf Artikel 6 Absatz 1 Buchstabe c (gesetzliche Verpflichtungen) sowie auf dem dänischen Datenschutzgesetz (Gesetz Nr. 502 vom 23. Mai 2018).
- Die Verarbeitung besonderer Kategorien personenbezogener Daten, die unter Artikel 9 der DSGVO fallen, stützt sich auf Artikel 9 Absatz 2 Buchstabe f (zur Feststellung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen des Kunden).
- Die Verarbeitung von Strafregisterdaten erfolgt auf der Grundlage des dänischen Datenschutzgesetzes (Gesetz Nr. 502 vom 23. Mai 2018).

LEGAL BASIS FOR DATA PROTECTION

Our processing of personal data which is reported to the whistleblower scheme is based on the following legal basis:

- The processing of ordinary personal data covered by Article 6 of the GDPR is based on Article 6(1)(f) of the GDPR, as we, being a provider of a license and screening service, have a rightful and legitimate interest in receiving and processing reports on behalf of the customer.
- The processing of ordinary personal data covered by Article 6 of the GDPR is also based on Article 6(1)(c) (legal obligations), as well as *Databeskyttelsesloven* (The Danish Data Protection Act) (Act no. 502 of 23 May 2018).
- The processing of special categories of personal data covered by Article 9 of the GDPR is based on Article 9(2)(f) (for the establishment, exercise or defence of the customer's legal claims).
- The processing of criminal record data is based on *Databeskyttelsesloven* (The Danish Data Protection Act) (Act no. 502 of 23 May 2018).



EMPFÄNGER

Personenbezogene Daten, die in einer Meldung enthalten sind, werden an die Kontaktpersonen des Kunden gemäß der Whistleblower-Richtlinie des Kunden weitergegeben. Falls diese Personen nicht berechtigt sind, die Daten einzusehen, werden die personenbezogenen Daten alternativ an andere Personen im Unternehmen weitergegeben, die wir für die Bearbeitung der Meldung für relevant halten. Wenn mit dem Kunden vereinbart, können externe Parteien (z. B. Behörden) benachrichtigt werden, wenn die Einzelheiten einer Meldung ein solches Vorgehen rechtfertigen.

Darüber hinaus werden die Daten einer Meldung in dem IT-System gespeichert, das für die Verwaltung des Hinweisgebersystems verwendet wird, sowie in unserem elektronischen Fall- und Dokumentenmanagementsystem.

SPEICHERUNG

Wir speichern personenbezogene Daten so lange, wie dies für die Bearbeitung einer bestimmten Meldung erforderlich ist.

Bei der Entscheidung darüber, wie lange wir die Falldokumente, einschließlich der personenbezogenen Daten aufbewahren, berücksichtigen wir vorrangig, ob eine Unstimmigkeit in Bezug auf die Fallbearbeitung aufgetreten ist und wie lange wir Gefahr laufen, im Zusammenhang mit der Bearbeitung des Falles gerichtlich belangt zu werden.

Unabhängig davon sind wir jedoch verpflichtet, grundlegende Informationen (Name und Adresse) und eine Beschreibung des Falles für einen unbegrenzten Zeitraum zu speichern. Der Grund dafür ist, dass wir nach den Regeln der Rechtsethik in der Lage sein müssen, etwaige Interessenkonflikte zu erkennen.

RECIPIENTS

Personal data included in a report is shared with the customer's contact persons in accordance with the customer's whistleblower policy. Alternatively, if these persons are disqualified to view the data, the personal data will be shared with other persons we deem relevant to contact with a view to processing the report. If agreed with the customer, external parties (e.g., public authorities) may be notified if the details of a report merit such action.

In addition, the data in a report is stored in the IT system used to manage the whistleblower scheme, as well as our electronic case and document management system.

STORAGE

We store personal data as long as it remains relevant to do so for the processing of a given report.

When we make our determination on how long to store the case documents, including your personal data, the factors we prioritise are whether a disagreement regarding the case processing has arisen and for how long a period we risk facing legal claims associated with the processing of the case.

Regardless of the above, however, we are obliged to store basic information (name and address) and a description of what the case is about for an unlimited period. This is because legal ethics rules require us to be able to identify any conflicts of interest.



**WEITERGABE VON PERSONENBEZOGENEN DATEN -
WHISTLEBLOWER-PARTNER-SCREENING-SERVICE**

Wir geben personenbezogene Daten an unseren lokalen Rechtspartner und an Mannaz A/S weiter, mit denen wir zusammenarbeiten, um den Whistleblower Partners Screening Service anzubieten. Wir geben die personenbezogenen Daten im Rahmen unserer Arbeit zur Bearbeitung und Untersuchung von Meldungen weiter, die über das Whistleblower-System eingehen, sowie im Rahmen unserer Arbeit zur Beratung des Kunden bei der Bearbeitung einer Meldung.

**DISCLOSE OF PERSONAL DATA – WHISTLEBLOWER
PARTNERS SCREENING SERVICE**

We disclose personal data to local Legal partner and to Mannaz A/S, with whom we collaborate to offer the Whistleblower Partners Screening Service. We disclose the personal data as part of our work to handle and investigate reports received via the whistleblower scheme and as part of our work to advise the customer on handling a report.

**INFORMATIONEN ÜBER DIE PERSON, DIE DIE
MELDUNG EINGEREICHT HAT (DER WHISTLEBLOWER)**

ZWECK

Der Zweck der Verarbeitung personenbezogener Daten über die Person, die eine Meldung eingereicht hat, besteht darin, die über das Hinweisgebersystem eingegangenen Meldungen zu untersuchen und diese im Rahmen der EU-Whistleblower-Richtlinie (2019/1937) zu bearbeiten sowie den Kunden zu beraten, wie er eine Meldung bearbeiten kann.

**INFORMATION ABOUT THE PERSON WHO
SUBMITTED THE REPORT (THE WHISTLEBLOWER)**

PURPOSE

The purpose of processing personal data about the person who has submitted a report is to process and investigate reports received via the whistleblower scheme and process these within the framework of the EU Whistleblower Directive (2019/1937) as well as to advise the customer on how to process a report.

KATEGORIEN VON PERSONENBEZOGENEN DATEN

Whistleblower haben die Möglichkeit, anonyme Meldungen einzureichen, wobei es ihnen freisteht, ob sie anonym bleiben möchten oder nicht.

Sollte sich der Hinweisgeber dafür entscheiden, seinen Namen und/oder seine Kontaktinformationen in der Meldung offenzulegen (und damit seine Anonymität aufzugeben), wird erwartet, dass sich die Verarbeitung der Daten hauptsächlich auf gewöhnliche personenbezogene Daten über den Hinweisgeber in Form von Namen, Kontaktinformationen und Kenntnissen über die in der Meldung erwähnten Zustände bezieht und nur in geringerem Maße auf

CATEGORIES OF PERSONAL DATA

Whistleblowers have the option to submit anonymous reports, and they are free to decide whether they wish to remain anonymous or not.

Should the whistleblower choose to disclose their name and/or contact information in the report (thereby forfeiting their anonymity), it is expected that the processing of data will mainly relate to ordinary personal data about the whistleblower in the form of name, contact information and knowledge about conditions mentioned in the report, and only to a lesser extent relate to special categories of personal



besondere Kategorien personenbezogener Daten (sensible personenbezogene Daten) und Daten aus dem Melderegister und Strafregister.

data (sensitive personal data), civil registration number data and criminal record data.

WOHER ERHALTEN WIR DIE INFORMATIONEN?

Wir erhalten die Informationen vom Hinweisgeber selbst, und wenn es für die Untersuchung eines Verdachts auf eine möglicherweise vorsätzlich falsche Meldung erforderlich ist, kann es relevant sein, Informationen von anderen Personen zu erhalten, z. B. von anderen Mitarbeitern des Kunden, Partnern usw.

WHO DO WE GET THE INFORMATION FROM?

We receive information from the whistleblower themselves, and if it is deemed necessary to investigate a suspicion of a potentially deliberately false report, it may be relevant to obtain information from other persons, e.g., the customer's other employees, partners, etc.

RECHTSGRUNDLAGE FÜR DIE VERARBEITUNG

Unsere Verarbeitung personenbezogener Daten über einen Hinweisgeber stützt sich auf die folgende Rechtsgrundlage für die Verarbeitung:

- Die Verarbeitung gewöhnlicher personenbezogener Daten, die unter Artikel 6 der DSGVO fallen, beruht auf Artikel 6 Absatz 1 Buchstabe f der DSGVO, da wir in unserer Eigenschaft als Rechtsanwälte ein rechtmäßiges und legitimes Interesse daran haben, Meldungen im Namen des Kunden entgegenzunehmen und zu verarbeiten.
- Die Verarbeitung gewöhnlicher personenbezogener Daten, die unter Artikel 6 der DSGVO fallen, stützt sich auch auf Artikel 6 Absatz 1 Buchstabe c (gesetzliche Verpflichtungen), einschließlich gesetzlicher Landesregeln und des dänischen Datenschutzgesetzes (Gesetz Nr. 502 vom 23. Mai 2018) usw.
- Die Verarbeitung besonderer Kategorien personenbezogener Daten, die unter Artikel 9 der DSGVO fallen, stützt sich auf Artikel 9 Absatz 2 Buchstabe f (zur Feststellung,

LEGAL BASIS FOR PROCESSING

Our processing of personal data about a whistleblower is based on the following legal basis for processing:

- The processing of ordinary personal data covered by Article 6 of the GDPR is based on Article 6(1)(f) of the GDPR, as we, in our capacity as lawyers, have a rightful and legitimate interest in receiving and processing reports on behalf of the customer.
- The processing of ordinary personal data covered by Article 6 of the GDPR is also based on Article 6(1)(c) (legal obligations), including legal ethics rules and *Databeskyttelsesloven* (The Danish Data Protection Act) (Act no. 502 of 23 May 2018). Etc
- The processing of special categories of personal data covered by Article 9 of the GDPR is based on Article 9(2)(f) (for the establishment, exercise or defence of the customer's legal claims).



Whistleblower Partners GmbH
Pappelallee 78/79
10437 Berlin
Deutschland

- Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen des Kunden).
- Die Verarbeitung von Strafregisterdaten erfolgt auf der Grundlage des dänischen Datenschutzgesetzes (Gesetz Nr. 502 vom 23. Mai 2018).
- The processing of criminal record data is based on *Databeskyttelsesloven* (The Danish Data Protection Act) (Act no. 502 of 23 May 2018).

EMPFÄNGER

Personenbezogene Daten, die in einer Meldung enthalten sind, werden an die Kontaktpersonen des Kunden in Übereinstimmung mit der Whistleblower-Richtlinie des Kunden weitergegeben. Falls diese Personen nicht berechtigt sind, die Daten einzusehen, werden die personenbezogenen Daten alternativ an andere Personen weitergegeben, die in der Organisation des Kunden tätig sind und die wir im Hinblick auf die Bearbeitung der Meldung für relevant halten. Sofern mit dem Kunden vereinbart, können externe Parteien (z. B. Behörden) benachrichtigt werden, wenn die Einzelheiten einer Meldung dies rechtfertigen.

Darüber hinaus werden die Daten einer Meldung in dem IT-System gespeichert, das für die Verwaltung des Whistleblower-Programms verwendet wird, sowie in unserem elektronischen Fall- und Dokumentenmanagementsystem.

RECIPIENTS

Personal data included in a report is shared with the customer's contact persons in accordance with the customer's whistleblower policy. Alternatively, if these persons are disqualified to view the data, the personal data will be shared with other persons working within the customer's organization who we deem relevant to contact with a view to processing the report. If agreed with the customer, external parties (e.g., public authorities) may be notified if the details of a report merit such action.

In addition, the data in a report is stored in the IT system used to manage the whistleblower scheme, as well as our electronic case and document management system.



SPEICHERUNG

Wir speichern personenbezogene Daten so lange, wie dies für die Bearbeitung einer bestimmten Meldung erforderlich ist.

Bei der Entscheidung darüber, wie lange wir die Falldokumente, einschließlich der personenbezogenen Daten, aufbewahren, berücksichtigen wir vorrangig, ob eine Unstimmigkeit in Bezug auf die Fallbearbeitung aufgetreten ist und wie lange wir Gefahr laufen, im Zusammenhang mit der Bearbeitung des Falles rechtliche Ansprüche geltend zu machen.

INFORMATIONEN FÜR PERSONEN, DIE VON EINER MELDUNG BETROFFEN SIND

Wenn Sie von einer Meldung betroffen sind, die im Rahmen des Hinweisgebersystems eingereicht wurde, werden Sie so bald wie möglich benachrichtigt, nachdem eine Voruntersuchung stattgefunden hat, bei der alle relevanten Beweise gesichert wurden und festgestellt wurde, dass die Pflicht zur Vertraulichkeit keine Grundlage mehr dafür ist, die betroffene Person nicht darüber zu informieren, dass ihre personenbezogenen Daten verarbeitet werden.

Die Informationen, die Sie erhalten, umfassen Angaben zu den gemeldeten Vorwürfen, Informationen darüber, wer Zugang zu der Meldung hatte und wer eine Untersuchung durchgeführt hat. Sie werden von dem Kunden, der für die Whistleblower-Richtlinie zuständig ist, benachrichtigt.

Im Rahmen Ihrer allgemeinen Rechte gemäß der Datenschutz-Grundverordnung haben Sie das Recht auf Einsicht in den Bericht. Sofern uns die Identität des Hinweisgebers bekannt ist, haben Sie das Recht auf Zugang zu diesen Informationen, es sei denn, Sie sind gesetzlich daran gehindert, auf diese Informationen zuzugreifen.

STORAGE

We store personal data as long as it remains relevant to do so for the processing of a given report.

When we make our determination on how long to store the case documents, including your personal data, the factors we prioritise are whether a disagreement regarding the case processing has arisen and for how long a period we risk facing legal claims associated with the processing of the case.

INFORMATION FOR PERSONS COVERED BY A REPORT

If you are a subject of a report submitted through the whistleblower scheme, you will be notified as soon as possible after a preliminary investigation has taken place in which all relevant evidence has been secured and it is assessed that the duty of confidentiality is no longer a basis for not informing the person concerned that their personal data is being processed.

The information you receive will include information about the allegations that have been reported, information about who has had access to the report, and who has conducted an investigation. You will be notified by the customer, who is responsible for the whistleblower scheme.

As part of your general rights under the GDPR, you have the right to access the report. Provided we have knowledge of the whistleblower's identity, you may have the right of access to that information, unless you are prevented by law from accessing such information.



Whistleblower Partners GmbH
Pappelallee 78/79
10437 Berlin
Deutschland

Wenn festgestellt wird, dass die Meldung absichtlich falsch war, können Sie herausfinden, wer die Meldung eingereicht hat, vorausgesetzt, wir kennen die Identität des Hinweisgebers.

If it is assessed that the report was deliberately false, you will be able to find out who filed the report, assuming we are aware of the whistleblower's identity.

Darüber hinaus haben Sie das Recht, die Berichtigung von Informationen in der Meldung zu verlangen, die Ihrer Meinung nach falsch, irreführend, unvollständig oder veraltet sind. Wenn wir Ihrem Wunsch nicht nachkommen können, werden Ihre Anmerkungen stattdessen im Zusammenhang mit dem Bericht vermerkt.

In addition, you have the right to request the rectification of information in the report that you believe is incorrect, misleading, incomplete or outdated. If we are unable to accommodate your request, your comments will instead be noted in connection with the report.

RECHTE

RIGHTS

Sie haben die folgenden Rechte in Bezug auf die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten durch uns:

You have the following rights regarding our processing of your personal data:

- Recht auf Zugang zu den von uns verarbeiteten personenbezogenen Daten über Sie
- Recht auf Berichtigung unrichtiger Daten
- Recht auf Löschung von Daten, die nicht mehr relevant sind
- Recht auf Widerspruch gegen die unrechtmäßige Verarbeitung
- Recht, die von Ihnen selbst bereitgestellten Daten in einem strukturierten, gängigen und maschinenlesbaren Format zu erhalten (Datenübertragbarkeit)
- Recht auf Beschwerde bei der Aufsichtsbehörde, die in diesem Fall *Datatilsynet* (die dänische Aufsichtsbehörde) ist

- Right of access to personal data about you that we process
- Right to have incorrect data rectified
- Right to have data deleted that is no longer relevant
- Right to object to unlawful processing
- Right to receive the data you have provided yourself in a structured, commonly used and machine-readable format (data portability)

Bitte beachten Sie, dass die oben genannten Rechte an Bedingungen geknüpft oder eingeschränkt sein können. Es ist daher nicht sicher, dass Sie auf Ihre Daten zugreifen können, wenn z. B. die Privatsphäre anderer Personen überwiegt. Sie können Ihre Rechte ausüben, indem Sie sich an die oben genannte Kontaktperson wenden.

Right to complain to the Supervisory Authority which is in this case, *Datatilsynet* (The Danish Supervisory Authority). You can exercise your rights by contacting the contact person specified above.